

TITRE :
La consommation de la viande:

1a. Sous quelles formes consomme-t-on de la viande en Suisse ?

Après avoir examiné des aliments proposés dans des magazines publicitaires, voici nos constats et remarques :

Nous constatons qu'il y a moins de viande brute que de viande transformée.

Il y en a 12 brute et 17 transformées.

Nous constatons qu'il y a peu de produits à base de viande mais qui ne sont pas de la vraie viande 2 exemples à la viande, Parfait et Bourillon.

1b. De quels animaux utilise-t-on la viande en Suisse ?

1c. Quelles sont les viandes les plus consommées en Suisse ?

Les 3 viandes les plus consommées en Suisse (quantité consommée par personne et par année):

1° = porc : 25,5 kg/an	2° = bœuf : 19,16 kg/an	3° = volaille : 10,91 kg/an
------------------------	-------------------------	-----------------------------

Nos constats - nos remarques :

les viandes les plus mangées dans le club sont celles qu'on consomme le plus.

2. Est-ce que l'on consomme davantage de viande en Suisse qu'ailleurs, actuellement ?

Notre sélection de pays, d'après les quantités indiquées dans le rapport sur l'alimentation (FAO, 2009) :

En 2005, quantité moyenne de viande consommée par personne et par an dans divers pays		
Moins de viande qu'en Suisse		Plus de viande qu'en Suisse
Dans le Monde : 41,2 kg	Suisse : 72 kg	Luxembourg : 142,5 kg
Inde : 5,1 kg		USA : 125,6 kg
Indonésie : 10 kg		Espagne : 107,9 kg
Comores : 13,5 kg		NZ : 124 kg
Kenya : 15,4 kg		

Nos constats - nos remarques :

le Luxembourg consomme le double de la Suisse.

TITRE :

3a. Est-ce que l'on consomme davantage de viande qu'auparavant ?

Evolution de la consommation de viande ces 50 dernières années			
Dans le Monde	Dans les pays en voie de développement	Dans les pays industrialisés	
↑	↑	↑	↑ dont la Suisse

Nos constats - nos remarques :

ça augmente partout.

3b. Comment cela a-t-il évolué du Moyen Age jusqu'aux années 1950 environ ?

Nos constats - nos remarques :

1. ils mangeaient beaucoup de viande au moyen âge (70 kg/an)
2. la ration de viande a baissé dans tous les pays d'Europe. S'en 1950 en suisse, nous mangeons 41,2 kg.

3c. Comment expliquer en partie l'augmentation de la consommation de viande en Suisse depuis 1900 ?

Nos constats - nos remarques :

1. on gagne plus
2. la viande est moins chère.

3d. Exemple d'évolution de consommation d'une viande : le poulet. Comment cela s'est-il passé ? Quelles en sont les raisons ?

Nos constats - nos remarques :